

El mes de agosto está lleno de celebraciones y aniversarios Congregacionales. Hoy conmemoramos el 80 aniversario del Martirio de la comunidad misionera claretiana de Barbastro. Recondamos el sacrificio y fidelidad a Cristo y a la comunidad misionera de estos más de 50 jóvenes religiosos.

### ***Compartimos también la buena nueva de la misión en Nigeria:***

El día 12 de Agosto es una fecha histórica para nuestra misión en Nigeria. Las primeras hermanas Aimee Bwala Bwala y su compañera Felicia Kwaghvihi llegaron a la casa de la nueva comunidad en Aonona – estado Benue (Diócesis de Makurdi) en Nigeria central. Pronto llegarán otras dos hermanas de Congo que van a formar la comunidad. La escuela secundaria fundada por la diócesis va a ser el primer campo de educación y evangelización en el pueblo Aondona. Es una urgencia porque los niños solo tenían la educación primaria. Con la ayuda de los profesores de otras escuelas diocesanas partirán las clases. Ya hay algunos inscritos para empezar las clases en septiembre y el número va creciendo cada día. El segundo campo es el de la pastoral parroquial y de la formación de los catequistas. Hay mucha gente son todavía de religiones tradicionales africanas y muchas familias polígamas. Su vida es muy simple. Se sostienen por la agricultura.

Todo es nuevo: el lugar, la lengua y la cultura, el apostolado. Necesitamos vuestra oración, especialmente la pedimos a las hermanas mayores y enfermas. Por favor, nos recordéis en vuestras oraciones para que el Espíritu nos guíe por sus caminos de llevar la luz del Evangelio hasta el fin del mundo, donde nuestro trabajo es más urgente y eficaz.



*Anna Daszkowska*